

Vélizy-Villacoublay s'engage pour la restauration de Notre-Dame de Paris

AKTUALITÄT

GESCHICHTE

Freitag, 19. april 2019

Vélizy-Villacoublay s'engage pour la restauration de Notre-Dame de Paris

Emue par l'incendie de la cathédrale de Paris, la Ville s'engage dans le financement de sa restauration.



Notre-Dame de Paris en flammes. Les images sont terribles et les Véliziens sous le choc. Au lendemain de ce drame, la municipalité a une pensée pour tous les Catholiques et les Français en deuil, mais aussi pour les centaines de pompiers qui ont participé à éteindre cet incendie.

Egalement touchée par ce qui arrive à notre monument et désireuse de participer à la restauration de ce joyau, la ville de Vélizy-Villacoublay proposera au prochain Conseil municipal de faire une donation de 10.000 euros à la Fondation du Patrimoine.

Nous invitons les Véliziens à [faire un don](#) sur le site de la fondation, organisme certifié pour cette collecte

lesen Sie mehr

[Fondation du patrimoine_Sauvons Notre-Dame](#)